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RELAZIONE DELLA PRESIDENTE

Come ormai datradizione orrnai uniamo all'Assemblea Annuale degli Iscritti anche
un corso di aggiornamento, questo al fine di un maggiore coinvolgimento per un
momento così impo rtante.
Come più volte ribadito, l'Assemblea Annuale degli Iscritti rappresenta il momento
in cui il Consiglio Direttivo si confronta con Voi, fornendo la sintesi di quanto fatto e

di quanto si intende fare, quindi il modello della gestione del Collegio.
Tutti sapete che è necessario verificare la fattibilità di quanto progettato alla luce
della disponibilità economica del Collegio fondata su entrate fisse cioè le quote di
iscrizione,entrate dalle quali occoffe sottrarre tutto quanto attiene alla vita del
Collegio.
Ora una sintesi delle attivita svolte nell'arco del2014 a partire dall'ultima Assemblea
svolta in data 05 maggio 2014.

OBIETTIVI RAGGIIINTI:
"I1 sistema di emergenza toscano:spunti e sinergie possibili per e con la Regione
Puglia" n.2 edizioni.
"Triage in Pronto Soccorso " n.04 edizioni
"Le lesioni cutanee" n. 1 edizione
"Libera Professione"n. 1 edizione
"Basic life support defibrillation" n.2 edizioni
Siamo stati presenti an.4 Consigli Nazionali
Abbiamo indetto n.32 Consigli Direttivi Provinciali

COORDINAMENTO REGIOALE IPASVI PUGLIA:
con molta fatica si era ricostituito ma sebbene scioltosi avevamo fauo la scelta di
continuare ad incontrarci nel tentativo di o'costruire" insieme .

C'è stato un ulteriore tentativo in questo mandato,non ha sortito effetti positivi.
Evidentemente gli obiettivi non sono comuni..

CONSULENZE LEGALI
Ogni qualvolta gli iscritti ne hanno fatto richiesta e ogni qualvolta abbiamo avuto la
necessità di confrontarci per problematiche inerenti alla professione.
INCONTRI in sede con colleghi che ne hanno fatto richiesta;incontro in sede con
docenti Bocconi per analizzare insieme ad altri Collegi le prospettive future della
professione e analizzare insieme nuove strategie per diminuire quel gap esistente tra
Collegi ed Iscritti
Abbiamo e stiamo lavorando molto per riorganizzare la segreteria amministrativa
secondo le nuove regole dettate da "Amministrazione Trasparente".
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PARTECIPAZIONE A INCONTRI CON ALTRE ASSOCIAZIONI TARANTINE
Comitato Unitario delle Professioni
Osservatorio Ionico delle professioni
Inviti vari,ad esempio Associazione Alzhheimer
Enti di formazione professionale in cui abbiamo espresso il pensiero della professione
inerente alla formazione di questa nuova figura di supporto.

PARTECIPAZIONE A SEDUTE DI LAUREA:
a questo proposito ci teniamo a comunicare che il Collegio di Taranto non ha potuto
partecipare alla recente seduta di laurea del marzo 2015 per il criterio contra legem
adottato dall'Università,comunque risoltosi dopo più incontri con il Magnifico
Rettore dell'Università degli Studi di Bari che ha formalizzato i criteri, recependo in
pieno i dettati di legge. Chiariamo che non si è voluto meffere in discussione le
persone scelte ,bensi' il tentativo di prevaricazione.
Vogliamo ricordare anche la partecipazione agli incontri -confronto per dirimere la
questione Polo Ionico delle Professioni Sanitarie,a rischio chiusura per rivendicazioni
di carattere economico da parte di docenti ,nonché per la marrcanza di una sede
dedicata.
I1 Collegio ha il dovere di mantenere e trasmettere i valori della formazione dei futuri
infermieri consentendo a chi aspira a questo ruolo a frequentare l'Università anche
nella Sua città . L'Universita è una ricchez-za delterritorio e come tale anche il
Collegio è chiamato atutelarla.
Come Collegio ci siamo impegnati per i colleghi disoccupati sostenendo con la
Direttrice del Carcere di Taranto e con il Direttore Sanitario della ASl/Taranto
I'importarua di attingere agli Infermieri in graduatoria nell'awiso pubblico per
1' assisten za all' interrro delle carceri.

PROMOZIONE DI IMMAGINE:
come tutti gli anni anche per iI 12 maggio 2015 abbiamo orgarrizzato due giornate
aperte ai Cittadini : 1'11 maggio con uno spettacolo di cantastorie per la cui
realizzazione dobbiamo ringraziare il consigliere Giovan Battista Vico,interprete e
autore insieme al suo gruppo.Abbiamo realizzato anche un Convegno incentrato
sull'alimentazione come sistema per uno stile di vita corretto e per il benessere del
nostro corpo.
Abbiamo altresì proweduto ad affiggere negli ospedali le locandine al fine di
coinvolgere e sensibilizzarc anche i cittadini utenti al nostro "essere
infermieri",abbiamo pubblicato sul sito IPASVI Taranto e inviato comunicati stampa
a giomali e televisioni.

GRUPPI DI LAVORO:
nel corso di quest'anno abbiamo avuto incontri periodici dei gruppi di lavoro per
approfondire la tematica su "i maltrattamenti sui minori";per trasmettere ai colleghi
facenti parte del gruppo la metodologia della ricerca della quale awalersi anche nel
proprio ambito lavorativo.Và Sottolineato l'impegno del V.Presidente Argese.
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PERIODICO "LA PAROLA a NOI " :

il nostro giornale compie 2l anrri e possiamo dire con orgoglio di aver resistito al
tempo guadagnando sempre più collaboratori,cioè, infermieri che hanno scoperto il
piacere di scrivere,di trasmettere le proprie conoscenze,le proprie idee,i propri timori.
Alcuni colleghi lamentano il mancato ricevimento imputabile solo e unicamente agli
uffici postali sempre più a corto di personale ,a loro dire.
E' la ragione per cui iI giornale è pubblicato anche on-line .

Qualcuno potrebbe obiettare "perché non solo on-line"?
La risposta è quella di una collega ooa me piace avere il giornale cartaceo,sfogliarlo".
E sempre in tema di giomale ,invitiamo i colleghi che vogliono farne parte,di
segnalare la loro disponibilità alla segreteria amministrativa al fine di poter essere

contattati.
Voglio ricordare che il nostro giornale pubblica lavori di ricerca,di studio.

OBIETTIVI DA RAGGITINGERE PER L'ANNO 2OI5
La programmazione così come nel passato riguarderà tutte le iniziative che questo

Consiglio Direttivo metterà a punto:
a) in risposta ai suggerimenti degli Iscritti
b) b) in risposta aI mutato scenario sanitario
c) c) in risposta al necessario bisogno di aggiomamento della professione per la

quale si parla di competenze specialistiche elo avanzate.
I campi nei quali iI Collegio si impegna è ampio e particolareggiato, tra l'altro è
intenzione del Consiglio Direffivo ripristinare la gratuità di alcuni corsi grazie ai
risparmi di bilancio di gestione e grazie al nostro impegno personale come
Consiglio Direttivo e grazie anche alla disponibilità dei nostri colleghi infermieri
specialist, coordinatori e dirigenti .

QUESTI I CORSI GRATUITI:
1) Maltrattamento e abuso sui minori
2) L'accreditamento personale dell'Infermiere :la dimensione etica e deontologica
3) Uso degli ultrasuoni per gli accessi vascolari
4) Liberaprofessione:quanto c'è da sapere rispetto aI2014
5) Cure palliative:accompagnare nel sollievo.
Owio che la gratuità dei corsi non può valere per quell' aggiornamento per il
quale ci si deve awalere di Associazioni,di docenti che vengono esterni,di
competenze che rilascino attestati riconosciuti a livello nazionale e intemazionale
e che hanno tariffe ben definite. Gli Iscritti a questi corsi devono sapere, o sanno
bene che le quote da loro versate sono interamente girate ai formatori o alle
Associazioni.
I1 Collegio comunque si accollerà il costo per il rilascio dei crediti formativi.
Di seguito l'elenco dei corsi a totale carico degli Iscritti:
BLSD; TRIAGE; MASTER; PICC peT IMPIANTATORI.
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DI SEGUTO I CORSI A PARZIALE CARICO DEGLI ISCRITTI:

1) I1ruolo degli hifermieri nelle strutture psichiatriche
2) Corso avanzato per Infermieri Coordinatori.
I1 costo di questi corsi sarà commisurato al numero dei relatori provenienti da altre
realtà;comunque somme contenute.
Siamo convinti che il ruolo dell'Infermiere Coordinatore richiede
1'esaltazione,l'ottimizzazione delle competenzedellaprofessionalità,delle capacità
che vanno poterziate ed aggiornate per essere al passo con i tempi e con una
Sanità in continua evoluzione.
Ma il Collegio che ha l'occhio attento al territorio ,alle domande di salute ,è
altrettanto attento alle risposte di salute che non passano necessariamente
dall'Ospedale.
La contrazione dei budget ospedalieri,i minori fondi destinati alla Sanità
richiedono modifiche,spostano l'asse della Salute dall'Ospedale al Territorio per il
quale si prevedono Hospice,Case della Salute ,Ambulatori
Infermieristici,Ambulatori per la Libera Professione.
Voglio soffermarmi sulla Libera Professione:
Sono ormai decenni che il nostro Collegio porta avanti la sfida della libera
professione proponendo convegni,incontri con colleghi che hanno realizzato da
tempo questo sogno,consapevoli,di essere professionisti e competenti. Anche
quest'anno riaffronteremo questo tema con un corso assolutamente gratuito agli
Infermieri del Collegio IPASVI di TARANTO.
Colgo l'occasione per rammentare che a seconda delle richieste che perveranno
,Ie edizioni saranno ripetute.
I1 Consiglio Direttivo riadotterà il sistema del corso itinerante per la giornata di
sfudio su:"L'accreditamento personale del1'Infermiere :la dimensione etica e

deontologica"con tappe Taranto- Manduria- Grottaglie- Martina Franca-
Castellaneta.
Sempre in risposta ai bisogni della formazione e dell'aggiornamento il Consiglio
Direttivo ha deciso di rinfrescare le manovre di BLSD,con incontri mensili, a
quanti abbiano già fatto il corso base. Le date saranno pubblicate sul sito del
Collegio ma già possiamo anticiparvi che potrebbero essere svolte ogni primo
venerdi di mese apartire da settembre. Ancora una comunicazione che spero Vi
troverà d'accordo: questo Consiglio Direttivo sta ragionando sulla possibilità di
una borsa di studio o forma di volontariato per infermieri disoccupati,senzaalcun
aggravio di spesa per ognuno di noi.
Naturalmente noi Consiglio Direttivo possiamo attuare così come negli anni
passati queste iniziative,grazie ad una gestione altenta e grazie alla volontà di
rinunciare a eventuali indennità di presenza.
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